

関係者各位

2020年4月15日

一般社団法人奈良県サッカー協会

奈良県フットボールセンター

通 知

「新型コロナウイルス感染防止対策による フットボールセンターの貸し出し中止について」

4月7日に政府から関西(大阪府、兵庫県)に「緊急事態宣言」が発出されています。

又、近隣の京都府では県の判断で知事が「緊急事態宣言の要請」を発表され、不要不急の外出自粛要請をされています。奈良県内においても毎日、数名の感染者の報道が出ており新型コロナウイルス症の感染拡大はますます脅威を増しています。

奈良県内でも感染が拡大しているこのような状況から、**奈良県フットボールセンターの貸し出しを4月16日(木)より5月6日(水)までの間中止といたします。**4月13

日付けの通知とは違う対応となることをご理解ください。県内でも各市、町の自治体により感染拡大防止に関わる決定や、要請、指示に違いがあります。また、その様子も刻々と変化します。各チームの練習等は、感染拡大を防止するという観点をしっかり踏まえ、各市、町の決定や、要請、指示の状況に応じた対応をお願いいたします。

引き続き、3密（密閉空間、密集場所、密接場面）を避け、手洗い、うがい、マスクの着用、咳エチケット等、感染防止対応の徹底について今後も選手をはじめ関係者の皆様へ呼びかけていただきますようお願いをいたします。